

# ATTENTION

---

**Bien lire les recommandations suivantes pour faire un usage avisé de votre ensemble à fondue édition Cassandra Loignon.**

---

## Fondues à bouillon et anneaux

Votre ensemble édition Cassandra Loignon inclut un anneau de couleur noire et un anneau de couleur crème. Lors de l'utilisation de l'anneau de couleur crème, il est préférable de servir des bouillons clairs, à base par exemple de bouillon de poulet en boîte (non concentré ou déshydraté), de fumet de fruits de mer ou de mélanges à base de crème, pour éviter que des marques ne puissent apparaître sur l'anneau.

Nous vous recommandons d'utiliser l'anneau noir inclus dans cette boîte pour tous les autres types de bouillons, ainsi que lorsque vous préparez des ingrédients à tremper très pigmentés dans vos paniers, comme de la betterave ou des tomates cerises. Les bouillons à éviter avec l'anneau de couleur crème comprennent (sans s'y limiter) ceux contenant du vin rouge, des produits de bœuf, des dérivés de tomate ou des épices pigmentées.

## Pinces de service

Pour conserver leur couleur d'origine, les pinces de service de cet ensemble ne doivent jamais être placées directement dans le bouillon, ni servir à manipuler des aliments y ayant trempé. Elles sont conçues pour remplacer avantageusement les pics à fondue lors de la préparation de fondues au fromage et au chocolat.

Nous vous recommandons aussi de faire attention aux poignées de couleur crème de vos paniers perforés lors de la préparation de bouillons pigmentés, afin d'éviter qu'elles ne restent marquées.

## Addenda au guide d'utilisation

Les anneaux et les pinces Fondussimo sont couverts par la garantie de base uniquement dans un cas de bris causé par un défaut de fabrication. Ils ne sont pas couverts par la garantie en cas d'altération esthétique en raison d'un usage non-recommandé.

N'hésitez pas à nous contacter pour toutes questions.

*L'équipe Fondussimo*

# CAUTION

---

Please read the following instructions carefully before using your Cassandra Loignon Edition Fondue Set.

---

## Rings and Broth Fondues

Your Cassandra Loignon Edition Set comes with two rings: one black and one cream-coloured. When using the cream-coloured ring, it is best to serve clear broths, like those mostly made of canned or boxed chicken stock (not concentrated or dehydrated), seafood fumet, or cream-base broths, to help maintain the ring's appearance.

We recommend using the black ring for all other broths, as well as when preparing highly pigmented dipping ingredients, such as beets or cherry tomatoes. Broths to avoid with the cream-coloured ring include, but are not limited to, those containing red wine, beef products, tomato derivatives, or pigmented spices.

## Serving Tongs

To preserve their original colour, the serving tongs in this set should never be placed directly in the broth or used to handle food that has been soaked in broth. They are intended as a clever and elegant alternative to fondue forks when enjoying cheese and chocolate fondues.

Additionally, we recommend that you be cautious with the cream-coloured handles of your perforated baskets when preparing pigmented broths to ensure they retain their original look.

## Addendum to User Guide

The Fondussimo rings and tongs are covered under the basic warranty only in cases of breakage due to a manufacturing defect. Cosmetic changes resulting from non-recommended use are not covered by the warranty.

If you have any questions, please do not hesitate to contact us.

*The Fondussimo Team*